


 

【ワークシート２】公共交通の「今後」の結果 

朝日中学校区：A グループ 

Q１.「かりまる」で改善した⽅が良いと思うところはありますか︖         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公共交通による外出促進 

観 光 

普通の楽しみを 

ターゲットに 

バスに乗ること自体を 

楽しむことができるように 

高齢者同士 

 子ども・孫と 

一緒に 目的地の施設との連携 

高齢者の外出促進 

（ シール：他グループの参加者が「これ良いアイデア！」「共感！」「新たに気づいたこと！」と感じた意見） 

 

運行エリアの 

拡大 

西やしき 

道路が狭いエリアへの運行 

車両サイズを 

小さくして 

狭い道も 

通れるように 

 

高齢者の方の 

移動力の足の 

確保 

総合運動公園への

直通バス 

子供の送迎の 

代行手段の確保 

総合運動公園への運行 

バスの運行間隔が長い 利用したい 

タイミングと 

合わない 

運行便数の増加 

便数の増加 

1 便/ h 以上 

待合環境 

病院付近の 

バス停での 

ベンチ・屋根 

遅延 

特にピーク時 

20 分程度の時も 

ある 

バス待ち環境の向上 

有料化してでも 

サービスを 

向上する 

高齢者は無料にするなど 

メリハリのある 

料金体系 

利用のターゲット

を明確に 

通勤者は 

有料 

免許返納者の 

移動の足の確保 

運 賃  

障害者の方が 

ヘルパーさんと 

移動しやすいように 

バリアフリー 

障害者への 

配慮 



 

 

 

朝日中学校区：B グループ 

Q１.「かりまる」で改善した⽅が良いと思うところはありますか︖         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （ シール：他グループの参加者が「これ良いアイデア！」「共感！」「新たに気づいたこと！」と感じた意見） 

代表的な 

乗継を示す 

かりまるを使った 

おさんぽコース 

免許返却者 

向け 

ＰＲ 利用促進 

バス停近くに 

駐輪所 

バス停に駐輪場

野田新町近く

にある歩行者

信号の移設 

道路 ハード整備 

・歩道や自転車道

の安全性 

野田半城土 

地域内の 

バス小型 

碧海中央クリニック 

あたりにバス停いる 

(足腰弱い方が多い) 

吹戸周辺は 

土地が低く坂もある為 

移動が大変 

小型バスあるとよい 

空白？地域 

吹戸の中に 

停留所がほしい 

利用の多い 

病院に近いところへ 

停留所 

十三塚あたりも 

以外と移動大変 

停留所あるとよい 

バス停 

東刈谷・逢妻線 

小型バス で 

本数が多くしたい 

南沖野周辺は 

買物難民スポットである 

小型バスまわしたい 

小型バス・中型 

有料化でも 

良いのでは？ 

100 円くらいで 

あれば 

良いのでは 

7 時前に 

刈谷駅へ行きたい 

時 間 

東刈谷 逢妻線は 

帰りのちょうどよい 

時間がない 

たんぽぽから刈谷駅の

間は、団子運転 施設があれば待てる 



 

 

 

朝日中学校区：C グループ 

Q１.「かりまる」で改善した⽅が良いと思うところはありますか︖         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
（ シール：他グループの参加者が「これ良いアイデア！」「共感！」「新たに気づいたこと！」と感じた意見） 

自転車通勤 

増 

天気が良い日 

徒歩・自転車 

雨天時は 

車 混む 

自転車も 

郵便局駐車場 

狭いが 

利用者も多い 

さくらんぼも 

駐車場または 

昔のバス停 

大 型 × 

中 型 △ 

ハイエース〇 

旧道にバスを！ 

高齢者のみの 

世帯あり 

若い世帯も 

増加中 

寺の駐車場 

(昌福寺)を 

かりてバス停を

（ＪＡもあり） 

旧道 にもバスを 

高校生は 

知立駅まで 

自転車 

知立駅駐輪場 

改札口からちょっと遠くて 

不便 

愛知教育大学は 

学生もマイカー 

バスは時間がかかる 

通学の状況 

東浦コミバスは 

乗継と＋100 円 

   ＋100 円 

とかかる 

有料化なら 

100 円/回：× 

100 円/日：◎ 

有料化 

↓ 

設備費かかるならば 

無料でもよい 

有料化するなら 

ＳＤＧＳ 

バスを 

推奨しては！ 

今 ガソリン車 

↓ 

水素バスへ 

全国 へ アピール 

未来に向けて 

ひまわり 

来訪者は 

ヘビーユーザー 

ハイウェイオアシスへ 

乗換を楽しむ方あり 

ひまわりや駅で 

乗り換える 
車・バスの 

好みは人による 

大事なバスユーザー

マイカー視点 やっぱり 

車のまち 

旅行の時に 

バスで 

バス停環境整備 

(停車空間・帯留所) 

後続車への配慮 

マイカー 

近くても 

スーパーも 

やっぱり車 

将来の 

交通問題へ 

対応必要 

工業団地 

周辺の交通が 

変わる？ 

工業団地 

将来の心配 


